



Jacques Bourgoïn, Maire de Gennevilliers, Conseiller général des Hauts-de-Seine

Mohamed Bellouch, Adjoint au maire, délégué aux relations internationales

Yasmina Attaf, Adjointe au maire, déléguée à l'Enfance

Zine Boukriche, Conseiller municipal, délégué à la jeunesse

La Municipalité,

Hélène Vincent, Adjointe au maire, en charge de la jeunesse à la Ville de Grenoble
et présidente du groupe jeunesse de **Cités Unies France**,



ont le plaisir de vous inviter au forum

“La coopération internationale et la jeunesse”

Mardi 12 juillet, à 17 heures

En quoi la coopération internationale est-elle un outil d'éducation citoyenne pour les jeunes,
au service des acteurs de la jeunesse ?

